



## EL ICODER DESTINÓ MÁS DE 1 657 MILLONES DE COLONES DURANTE EL PROCESO OLÍMPICO A PARÍS 2024

San José, 10 de julio del 2024. El Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación (ICODER) le destinó más de 1 657 millones de colones al Comité Olímpico Nacional (CON) con el fin de apoyar el proceso olímpico de los atletas costarricenses que buscaban su clasificación a las Olimpiadas de París 2024. Esta significativa inversión reafirma el compromiso del ICODER con el desarrollo y fortalecimiento del deporte en nuestro país.

El giro del recurso se da con el inicio del ciclo olímpico desde el año 2022. Este ciclo contempla la preparación y la participación de los atletas en distintas justas deportivas como en los Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe 2023 en los que participaron 294 atletas de 36 disciplinas; y los Juegos Panamericanos Santiago 2023 en donde participaron 89 atletas de 36 disciplinas.

La transferencia de estos fondos está destinada a cubrir diversos aspectos esenciales para la preparación y participación de nuestros atletas, incluyendo entrenamientos, competencias clasificatorias, equipos, pólizas de seguro y apoyo logístico, entre otras.

Con esta inversión, se busca asegurar que los deportistas costarricenses cuenten con las mejores condiciones posibles para representar al país en el escenario deportivo más prestigioso del mundo.

El Ministro del Deporte, Royner Mora expresó su entusiasmo y apoyo a esta iniciativa: "Estamos comprometidos en brindar a nuestros atletas las herramientas y recursos necesarios para que puedan competir al más alto nivel. Esta inversión es una muestra de nuestro respaldo y confianza en su talento y dedicación."

Por su parte, el Presidente del Comité Olímpico Nacional, Alexander Zamora destacó la importancia de este aporte: "Agradecemos al ICODER por su constante apoyo. Estos fondos son cruciales para que nuestros atletas puedan enfocarse en su preparación y alcanzar sus metas en París 2024."

### Atletas Clasificados

Costa Rica ha participado en 16 de las 26 ediciones de los Juegos Olímpicos. En París 2024 será su 17va. presentación.



Para esta ocasión, clasificaron 6 atletas a las justas más grandes del mundo:

- Brisa Hennessy Kobara, en Surf.
- Milagro Mena Solano, en ciclismo de ruta.
- Sebastián Sancho Chinchilla, por la disciplina de Judo.
- Gerald Drummond Hernández, en atletismo, y
- Alondra Ortiz Román, de natación; y
- Alberto Vega Sancho, también de natación.

Los atletas que participarán en los Juegos Olímpicos París 2024 son becados por parte del ICODER. El promedio de estas becas va desde los 100 mil hasta los 900 mil colones por mes. Aparte del monto económico los atletas becados disponen de una póliza y de la atención en los campos de la metodología del deporte, medicina general, terapia física, nutrición, psicología y entrenamiento en preparación física, así como de asesoría por parte de la Comisión Nacional Antidopaje (Conad CR).

El ICODER continuará trabajando de la mano con el CON y otras organizaciones deportivas para fomentar el crecimiento del deporte en Costa Rica y promover una cultura de excelencia y esfuerzo entre los atletas en su camino hacia las Olimpiadas de París 2024.